
最新纪检监察干部演讲 竞选纪检部演讲稿
(模板9篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。相信许多人会觉得范文很难写？接下来小编就给大家介
绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起来看一看吧。

纪检监察干部演讲篇一

大家(上午/下午/晚上)好!我是来自**系**班的**，在今天这
个特殊而又重要的日子，我很荣幸能够做为一名竞选者站在
这里，能够用自己的行动与决心去实现内心长久以来的愿望：
“成为学生会的一名纪检部长”。虽然我很清楚今天参加竞
选的都是学校各班挑选的精英，但我更相信自己的实力定会
为我赢得通进入学生会的通行证。

俗话说：“国有国法，家有家规。”任何一个系统正常、有
序地运转都离不开规则的约束。因此纪律对学校的发展有着
尤为重要的作用，它用明确的语言告诉我们每一个人，应该
提倡什么，反对什么，什么事可以做，应该去做。什么事情
不能做，更不应该做。

作为学校，如果没有校纪就会陷入一种无序的状态，同学们
的学习、生活就不能正常进行。因此我们每个学生的遵纪守
法就变得尤为重要。惰性是人的天性，犯错不是人的本性，
因此我们就需要学生会的纪检组织来监督大家，制约我们的
不良行为，这样我们的学校生活将会更为有序，更为充实。

我竞选纪律部长的优势可以概括为以下三个方面：

第一是拥有一颗真诚、上进、火热的心。



只要我们是真心地为大家好，只要我们在平时的工作中不断
地完善不足之处，那我们的行动就会传达我们的爱，我们就
会感化无数犯错的同学，让大家从内心认识到遵纪守法与一
个人的.品格是紧密相连的。

第二：很强的责任心。

一个没有责任心的人是做不好任何事情的人。一个尽职的人
才会将工作做到尽善尽美。

第三：坚定的自信与实践经验。

有一句话说的很好：“不想当将军的士兵不是好士兵”，因
此我相信：既然能站在这里，又有那么明确的目标，而且在
平时的学习生活中我学会了怎样为人处事，怎样协调大家之
间的关系，如何调动起大家的积极性，如何团结一切可以团
结的力量，这些经验都会为我在学生会工作中助一臂之力。

再多灿烂的话语也只不过是一瞬间的智慧与激情，朴实的行
动才是开在成功之路上的鲜花。 俗话说:金无足赤,人无完人.
我也在缺点如果我竞选成功，我要进一步完善自己，提高自
己各方面的素质。以诚待人，以心换心，以饱满的热情和积
极的心态去对待每一件事情，得到同学们的支持。

尊敬的领导、老师，亲爱的同学们,希望你们能给我一次机会，
我将会用自己的行动去证明你们的决定是多么地正确!

最后，非常感谢大家的支持与信赖！

纪检监察干部演讲篇二

大家好！

我是xx班的xxx，感谢大家给我这个机会，让我很荣幸地站在



这里，参加纪检委员的竞选。

我是一个团结同学的人。我曾担任过三任班长，与同学们相
互团结，相互友爱。热心帮助同学树立信心，鼓励他们努力
进步。协助老师处理好班级工作，热情的为大家服务。我也
希望每一个人都能遵守学校纪律，为学校的发展贡献自己的
力量。

我是一个坚强自信的人。练轮滑摔倒了，我爬起来再滑，摔
倒了，再爬起来。面对陡峭的石崖，我会拼尽全力爬上去。
亲爱的少先队员们，“千里之行，始于足下”，要做一个意
志坚强的人，要做一个有远大理想的人，就需要我们从团结
同学，热爱生活，遵守纪律等一点一滴的小事做起。

也许我不是最优秀的同学，但我有一颗为同学们服务的最热
忱的心。请评委老师和同学们投我一票，给我一个锻炼自我、
服务大家的机会！

谢谢大家！

纪检监察干部演讲篇三

大家好！

我是xxx，我今天竞选的是纪律委员。在平时上艺体课时，有
许多同学对自己要求不严格、爱说话，使我们班的纪律表现
非常差。为了改善我们班级的纪律现状，今天我在这里参加
纪律委员的竞选，我相信我能做好这份工作。

我活泼开朗，乐于助人。从xx年级开始，我就担任班级的中
队长。我在班上是一名守纪律、讲文明的同学。我不迟到，
不说脏话，上课认真听讲，课后主动完成老师布置的任务。
我愿意尽职尽责积极为同学们服务，我会严格要求自己，我
还会和同学们一起努力，争取我们全班共同进步。



如果我竞选成功，我首先会严格要求自己起好带头作用，其
次我会和同学们一起改掉不守纪律的坏习惯。我会当好开路
先锋，请同学们相信我，我有信心当好纪律委员。如果失败
了，我也会坦然接受，但我会更加努力，争取在下一次竞选
在胜出。

同学们，请你们相信我，投我一票，我会经受住大家的考验，
我相信在我们的共同努力下，我们班的纪律一定会渐渐变好！

谢谢大家！

纪检监察干部演讲篇四

大家好！

我是来自纺织与服装学院服装10-1班的靳月，今天我要竞选
的职务是纪检部部长一职。

自大学以来，我担任班级干部管理班级的各项事务，并且与
同学们相处融洽，能积极完成老师和学院分配的任务，但一
直未能参加学生会工作是我大学三年多以来的一个遗憾，当
知道今年11月我们学院将举行“双代会”时，我就认为这是
我的一次机会，一次难得的锻机会。

今天我站在这，竞选这个职位，是因为我了解纪检部在我们
学院工作的重要性，无论是班级内部还是各个班级都要有严
格的纪律观念。而它就是是学校这个“小社会”的执法部门。
作为学校，如果没有校纪，整个学校就会陷入一种无序的状
态，同学们的学习、生活就不能正常进行。

我竞选纪检部部长这一职务我认为自己的优势在于：一、我
的管理能力强，自从大一入校以来我就负责我班级活动策划，
每次都能让同学们在欢乐的环境中学习班会主题内容；二、
具有团队协作能力，在每次学校或者学院的活动中，我能的



组织班级同学积极参加活动，在第一届院级运动会我班获得
第一名，第一届艺术之夏我班获得第二名，；三、自我约束
能力强，自从大一以来我可以合理分配学习和工作的时间，
现在担任班长一职，在第二届新疆服装设计大赛中荣获优秀
奖，在今年举办的“红绿蓝杯”第二届中国高校纺织品花形
设计大赛中荣获数码印花织物花形组优胜奖。成绩在班级名
列前茅，今年以91分名列班级第一，荣获国家励志奖学金。
可能大家会担心我没有纪检部工作经验是我参加竞选的一个
劣势，首先，我在班内就担任班长并负责考勤工作，而且我
相信因为没有经验，我可以在很好的锻炼了自己的同时，会
更加端正自己与大家互相学习的态度，多了一种担当，并能
以普通身份主动交流，有利工作的开展！

所以，我今天才来竞选纪检部部长一职，请老师同学们相信
我、支持我，给我一个机会。如果今天竞选成功我会用自己
的实际行动来答谢老师、同学对我的信任并证明为大家服务
的决心和热情。即使失败了，我也会不会气馁，做好每一件
我作为学生的任务。

我的演讲完毕，谢谢！

纪检监察干部演讲篇五

曾记何时，这样一个理念已深入人心：一个队伍整体素质的
高低，直接决定了其战斗力的强弱。无论是汶川大地震救援
队伍中那十万钢铁之师，还是建国六十周年大阅兵中那矫健
的步伐，无不深刻阐释着素质工程的无比重要。今年以来，
唐海纪委全体干部立足强基固本，轰轰烈烈的开展了“提高
履职能力，打造四师品牌，创造一流业绩”活动，把“打造
第一执行力”作为整个活动的冲锋号，委局上下，凝心聚力，
争先创优，勇担重任，力开新局，各项工作佳音频传，纪委
的整体形象得到有效提升。



这的确是一场攻坚。为实现强基固本，县委常委、县纪委书
记杨建文亲自挂帅，日学一题，周讲一课，月献一策，季搞
一评，半年一赛，可谓一环紧扣一环。人人争当业务能手，
每人都要讲课辅导，已成为县纪委的一种良性循环。通过开
办机关干部“大讲坛”等形式，进一步丰富了纪检监察干部
的政治和业务知识，队伍整体素面貌焕然一新。

这的确是一场战役。“打造四师品牌，创造一流业绩” ，把
这一目标融汇在县纪委各项工作的整体部署之中。用好一把
快刀，在查办案件中，打造第一执行力。整个委局机关倡导
人人能办案，人人会办案，协调联动，形成合力。今年盛夏
时节，办案人员白天冒酷暑挥汗如雨，夜晚驱蚊虫挑灯夜战，
在较短的时间内，迅速突破了交通局孙江涛公路三乱案、十
一农场招投标违纪案件等一大批有分量、有影响的大案要案。
深入推进全县党风廉政建设，切实健全惩防体系中打造第一
执行力。对建筑工程招投标行为，下猛药治理，十项纪律，
掷地有声;三起案件，严肃处理;远程招标，及时启动;电子监
察，覆盖全程。唐海及时为全市提供了好经验，好做法，而
这些工作的背后，凝聚了纪检监察干部多少的心血和汗水，
没有人能够说的清。

这的确是一次洗礼。今年以来，我们把服务论坛会址建设作
为锤炼纪检监察干部的'大舞台。自论坛建设伊始，县纪委便
派出10多名机关干部成立了环境整治、信访稳定、工程监察
三个工作组，深入一线，超前工作，认真负责，勇挑重担，
各项任务得到了圆满完成。您能想象吗?为做好环境整治工作，
我们的纪检监察干部日夜忙碌，深入一线督导180次，整改发
现问题1000多处;您能想象吗?为做好七农场和谐小区信访稳
定工作，县纪委十余名干部一连60多天吃住在基层农场，有
时做群众工作，直到深夜十二点，有效化解了群体访事件;您
能想象吗?为做好论坛各项工程建设的全程监督，县纪委执法
科的相关同志夜以继日，废寝忘食，各项工作超前谋划，政
策把握准确把握，确保了项目安全、资金安全和干部安全，
深受各方好评。在服务曹妃甸论坛成功举办的同时，纪检监



察干部的素质能力也实现了新的跨越，6名干部受到县委、县
政府表彰，1名受到市委表彰。

渤海滔滔滦水长，唐海大地绘春光。清风正气扑面来，科学
发展正航向。催马扬鞭，保驾护航，反腐倡廉，利剑高扬。
忠诚之师，热血丹心捍卫党;正义之师，人民利益记心上;威
武之师，惊涛骇浪难阻挡;常胜之师，攻艰克难打硬仗。你看
那青松巍巍，是我们挺起的脊梁。你看那莲花绽放，是我们
品格的芬芳。一流业绩，靠我们双手来开创; “四师品牌”，
是我们共同的勋章!

朋友们，让我们紧密团结起来，为了铸就“四师品牌”共同
的勋章，拼搏奋斗，扬帆远航!

纪检监察干部演讲篇六

大家好！

我是xx广告的刘俊松，来自纪检部的一名干事，在班里担任
团支部书记一职。首先，我个人没有什么特别出众的地方，
学习和专业成绩也很一般，也没拿过什么特别优秀的奖励。
我只是喜欢研究中国政治，平时就是爱看看报纸写点评论，
关心国家大事。曾经是在《齐鲁晚报》、《山东法制报》、
《鲁北晚报》、《滨州日报》、《体育晨报》等报刊均发表
过多篇评论或文字。今年6月作为读者代表参加了“大众报业
集团第二届读者文化节”。8月，作为山东法制报的十位特邀
读者参加了《法镜周刊》的问卷调查研讨会。这就是我的爱
好和所擅长的，没有别的。

今晚能够站在这里不是因为幸运，而是因为上半年的努力工
作，给自己一个登上舞台的资格。今晚站在这里，也绝不是
因为一个职务而来，我只是想告诉大家，我在《齐鲁晚报》
写下的第一个新年梦想到这里就要实现了。xxxx年1月1日的



《齐鲁晚报》刊登了我的新年梦想，那就是努力争取加入到
咱们艺术学院学生会来，今晚能够站在这里，这足以证明我
的第一个新年梦想实现了。

此时此刻，我还想与大家分享两个梦想，第一是最现实的梦
想，就是希望xxxx年1月1日的《齐鲁晚报》能够把我已经实
现了的梦想和xxxx年的新年梦想再次刊登到《齐鲁晚报》上。
第二就是最崇高的理想，但绝不是一句空话，也是亿万中华
儿女所为之奋斗的崇高理想，那就是为实现中华民族的伟大
复兴而奋斗终生！

演讲完毕，预祝大家竞选成功！

谢谢大家！

纪检监察干部演讲篇七

首先，我很荣幸能够获得这样一个能参选入学生会的机会，
这将是我人生所面临的一个新的挑战。

在这里，我想竞选纪检部部长。

俗话说：“没有规矩，不成方圆”。纪律明确地告诉我们每
一个人，提倡什么，反对什么，哪些事可以做，应该做，哪
些事不能做，不应该做。国家需要纪律，社会需要纪律，学
校也同样需要纪律，一所优秀的学校是要靠全体师生共同建
立的，而纪律则是对所有成员的共同要求。维持好学校的纪
律是非常重要的工作，它关乎着整个学校的精神面貌和形象，
而且影响着整个学校的学习氛围，良好的纪律可以为学生们
营造一种积极向上的学习环境，更有利于学生的发展，难道
一个犹如一盘散沙的学校也能培养出优秀的学生吗?所以纪检
部部长的责任重大，我十分清楚这一点。

我遇事冷静，处事果断，平时在生活中养成的良好的自我约



束力，使我成为一个对纪律非常重视的人，在经过长期的锻
炼后，我也明白了什么是责任心，怎样去待人接物。所以，
现在的我有信心，也认为我有能力去担任这个职务。

今天我在这里努力争取这份责任，希望承担这份责任，不是
为了荣誉和名号，只是希望能参与到学校的管理中去，为我
校的学生工作献出一分微薄但很坚实的力量。

如果我有幸成为纪检部部长，我将严格要求，严密制度，严
守纪律;勤学习，勤调查，勤督办。以共同的目标来凝聚大家，
以有效的管理来激励大家，以自身的行动来带动大家。努力
做到大事讲原则，小事讲风格，共事讲团结，做事讲效果。
虽然任务将会很重，我将面临很多挑战，但是我将永不言弃，
毫不退缩，这对于我来说也一定是一次不小的锻炼。

竞争给优胜者带来欢乐，但同时又给失败者带来痛楚，但我
想无论我竞选成功与否，我都将坦然处之，而不会因失败而
耿耿于怀。

最后，我想说的是:给我一次机会，还你十分精彩!

纪检监察干部演讲篇八

大家好！

我叫，来自**班。首先真诚地感谢英明的领导、尊敬的老师
和亲爱的同学们给了我这次难得的展示自己的机会！

我要竞选的职位是学生会的纪律检查部部长。

纪律是什么？纪律是一种类似于法律的带有强制性的行为准
则。往大里说，纪律所表达的是一个单位、一个集体统一的
意志是用来维护大多数人的利益的。它的产生，是多年经验
教训的总结。往小里说，纪律用明确的语言告诉我们每一个



人，提倡什么，反对什么，哪些事可以做，而且应该去做。
哪些事情不能做，哪些事情不应该做。

作为学校，如果没有校纪，整个学校就会陷入一种无序的状
态，同学们的学习、生活就不能正常进行。比如，在课堂上，
虽然迟到、早退、旷课、说话、走动、甚至打手机、吃东西
的人是少数，但是不加以制止课堂就不能正常上下去，受到
损害的是大多数同学；在宿舍里，熄灯以后，哪怕有一两个
人说话或做其他事情，其余的人就没法休息，这些行为理应
受到制止，必要时批评或处理。

遵纪守法，可以反映出一个人的品质、道德操守。如同其他
修养一样不是与生俱来的而是在实际生活中有意识锻炼培养
起来的。只要我们坚持锻炼自己，不断改造自己，朝着一个
目标前进，最终一定能够克服困难，达到很高的境界，我相
信我们东海高中部的全体同学必然是立志成才的，有所追求
和抱负的。只要脚踏实地，严于律己，坚持不懈，我们就一
定能排除艰难险阻，最终达到自己的目标。

我竞选纪检部长的优势可以概括为两个方面，那就是满腔的
热情和没有经验。说到满腔的热情，在我看来一个人的成功
等于他的工作能力乘以满腔的热情指数。不管能力有多强，
如果没有满腔的热情，成绩依旧是零。满腔的热情对于当代
年轻人来讲，不仅重要而且难得！我不能够说我是能力的，
但是我可以保证我会全力以赴！

或许有人会问我，你为什么不谈谈自己的自信呢？因为现在
的年轻人似乎很喜欢把自信当作资本，我要说的是，既然今
天我站在这里参与竞选，参与竞选那个为学生服务的职位，
我就有自信把工作做好，工作成绩是能力和热情铸成的。对
我来讲，能力是更重要的筹码！我是一名体育生，身体倍儿
棒，能够精力充沛地在学习之余很好地为大家服务。

我从来没有担任学生会的干部，缺少经验，这是劣势。但是，



正因为从未在官场混过，所以没有官腔官气少的是畏首畏尾，
多的是敢作敢为的闯劲；更能公正严明地开展工作。正因为
我一直是平头百姓，便与同学们有一种天然的亲近，更有利
于开展工作。正因为我一直是普通一兵，所以积蓄了澎湃的
热情。我绝不会让大家失望。

任职期间，如果同学们对我不信任，随时可以提出不信任案，
来弹劾我。请放心，决不会像弹劾克林顿那样麻烦，我更不
会死赖着不走。

今天，我向我的对手们学会了很多东西，真诚地祝愿他们获
得成功。当然，更盼望在座的各位支持我、信任我！

英明的领导、尊敬的老师和亲爱的同学们，最后我只想说一
句话：

给我一次机会，还你十分满意！

纪检监察干部演讲篇九

尊敬的老师，敬爱的同学，大家下午好！

我是五（5）中队的xxx，我曾在班级上担任过班长。学习委员
等许多职务，在任班干部期间，我关爱集体，乐于帮助同学，
我对工作学习认真负责，处处以身作则。所以今天要来这里
竞选大队纪检委员。

我竞选纪检委员的优势有以下几个方面：

第一，我很有自信心。如果我当上了纪检委员，我有自信把
工作做好，并且一定能胜任。

第二，我有热情。一个人如果对工作没有热心，那么他什么
事也做不好。我在班里担任班干部。每次我能办到的就尽力



去做。所以我对工作有热情。

老师和同学们，如果这次我竞选成功，我将会各方面更努力，
对老师分配的工作认真负责，认真的去处理每一件事和每一
个问题。如果我没有竞选成功，我也一定会加倍努力，为班
级出力！

我想，我当选的话一定言必行，行必果。我的演讲完毕，希
望大家能信任我，支持我，请老师和同学们投我一票吧！谢
谢！


